

Physik-Praktika für Naturwissenschaftler*innen

Mit finanzieller Unterstützung der Studierendenvertretung unternimmt das Physikalische Institut eine grundlegende Modernisierung der Physik-Praktika für Studierende der Naturwissenschaften (Biologie, Chemie, Geowissenschaften, Mathematik, Molekulare Medizin) und der Medizin/Pharmazie; insgesamt etwa 1000 Student*innen pro Jahr). Das bestehende Lehrangebot wird um mehrere neue Versuche erweitert, die speziell für Studierende der jeweiligen Fachbereiche konzipiert sind. Ziel ist es insbesondere die speziellen Anforderungen und Lernziele der unterschiedlichen Fachbereiche an ein physikalisches Praktikum bestmöglich zu berücksichtigen.